

1月第一例会報告
ワスト・洛中・みやび合同新年例会
 1月7日(土) 5:00~8:00 全日空ホテル
ドライバー委員 藤居 一彦

新年明けましておめでとうございます。

年明け早々の、1月7日(土)京都全日空ホテルにて、17:00 から、ウエストクラブ、洛中クラブ、みやびクラブの3クラブ合同新年例会が、つばさ園のつばさ太鼓(とても上手!)に続いて、洛中クラブの竹内会長の開会点鐘で始まりました。続いて平安徳義会の手話を交えてのコーラスもとても可愛く上手で、子供達の緊張が伝わってきました。遥学園の踊りの沖縄エイサーも皆のびのびと踊ってくれた姿が印象的でした。神崎総主事の前感謝の後、坂之上みやびクラブ会長の乾杯で、全メンバー待望の第二部の開始です。クラブ対抗ゲームは、二人羽織やボール運び(難しい!)等を楽しんで進んで行きました。さ~て楽しみのドアプライズが始まり、各会長賞が次々と決まり、注目の賞品!自転車は?・・・さすが当ウエストクラブの胡内ワイズが見事当てました!!。乗って帰るのかと思いきや、やっぱりクロークに預け明日取りに来るとの事でした。ニコニコ、YMCA ソングの後、当ウエストクラブの中原会長の閉会点鐘で楽しかった3クラブ合同新年会も終了!記念撮影が多すぎて各クラブごとに写す事になりました。

出席者 メン15名 メネット2名 徳義会13名
 3クラブ会長 中原会長・メネット



牧野ワイズ'の二人羽織



平安徳義会子供たちの感想文

小学3年女子

きのう、はじめてはっぴょうしにホテルにいきました。それでわたしは、「はじめのいっぽ」をしました。わたしはとてもきんちょうしました。きんちょうしてわたしは、足がふるえました。つばさ園や、はるか学園もきんちょうしながらやったと思います。あとしょくじもしました。ホテルのごはんはとてもおいしかったです。あとわたしは、ゲームにさんかしました。またこれたらいいなと思います。

小学4年女子

新年会にしょうたいしていただきありがとうございます。食事をたべさせていただきありがとうございます。ゲームもおもしろかったです。はっぴょうした時、きんちょうしました。つばさ園とはるか学園もすごかったです。シャーベットがおいしかったです。

小学4年女子

きのう、はじめてはっぴょうしにホテルにいきました。それでわたしは、「はじめのいっぽ」をしました。わたしは、とてもきんちょうしました。つばさ園もはるか学園もがんばっていました。ごはんのときはスープもありました。おいしかったです。おすしもありました。おいしかったです。ゲームもおもしろかったです。

小学4年女子

新年会にしょうたいしていただきありがとうございます。食事はとってもおいしかったです。おやつありがとうございます。ゲームはおもしろかったです。ちょっときんちょうもしたけど、あんまりきんちょうしませんでした。

小学5年女子

新年会にしょうたいしていただきありがとうございます。あんなすごいホテルには行ったことがなかったので、とってもきんちょうしました。食事はいろいろあってすごいなと思いました。ゲーム大会はおもしろかったです、たのしかったです。

小学6年女子

きのうは、新年会に招待していただきありがとうございます。めっちゃたのしかったです。ワイズの方達といっしょに食事をしたり、ゲームをしたりとてもいい思い出になりました。ごはんも、とってもおいしかったですし、ゲームもとてもたのしかったです。徳ちゃんの出し物も成功したし、なによりもみている人がよるこんでくれてよかったです。楽しい新年会へ招待していただき本当にありがとうございます。

小学6年女子

おおぜいの人や大人の人とあんな形で会をしたのははじめてだけ楽しかったです。いろんなゲームを見たり、したりできたし、いろんな食事がならんでいておいしかったですし、大人の人とも仲よくしてもらえて本当によかったです。自分たちの出しものの手話もちゃんと見てくれてありがとうございます。ほかのしせつの人とワイズメンの人たちと、楽しくゲームができました。賞品におやつやおもちゃなどたくさんもらいました。ありがとうございます。楽しい新年会にしょうたいしてくれてありがとうございます。

中学3年女子

新年会に招待していただきどうもありがとうございます。ゲームをさせていだいたり、食事をさせてもらったり、本当に楽しかったです。ゲームはいろいろあってすごくおもしろかったです。食事もとてもごうかでおいしかったです。おやつもありがとうございます。私たちがやった手話もみんなによるこんでもらったのでよかったです。ほんとうにありがとうございます。

平安徳議会



はるか学園

つばさ園



1月第二例会報告

1月26日(木) リーガロイヤルホテル
Yサ委員 吉田 和雄

1月26日(木)総会とメンバーズスピーチ例会が行われました。私としましてはメンバーズスピーチのトップバッターに指名されていたため、食事も喉を通らず(?)緊張の一日でした。総会では、三議案の次期三役、次々期会長、半期会計報告が審議され、すべて原案通り承認されました。次期三役は河合会長はじめすべて女性ということになり、「西日本区でも珍しい!」、「ウエストならでは」との声も多く、みなさんの期待の大きさが感じられました。

メンバーズスピーチは、「開口一番」で私が趣味の落語の話をしたあと、金澤ワイズ、塚本ワイズが仕事の話を中心にスピーチしました。ゲストのスピーチも見聞を広めるため重要ですが、メンバーの話をじっくり聞く機会というのも各分野で活躍されている方も多く有意義であり、又メンバー同士の相互理解を深めるためにも重要なものであると思われた。又の機会を楽しみにしています。(次回お話しする機会があったらもっとおもしろい話しが出来るようにします)。ニコニコタイムでは市橋ワイズから1月5日に長男が誕生したとのおめでたい発表がありました。おめでとうございます。出席者 メン23名 メネット1名

吉田ワイズ

金澤ワイズ



塚本ワイズ



新役員決定!



SHALL WE DANSE

金澤ワイズレッスン報告

森田ワイズが発起人になってくださり、ダンスレッスンも2回目が過ぎました。初回は森田ワイズ・メネット、中原ワイズ・メネット野田ワイズ・メネット、桂ワイズ、大西ワイズ、星野ワイズ、牧野ワイズ、時期候補安川さんの11名で始まりました。講師は私とアシスタントの加納君です。最初は軽く足の運動!はい、1.2、1.2と、みなさんとても軽やか。ではまずはジルバからと足形をみなさんと踏んでもらいました。さすがに森田ワイズ昔からされてただけあって軽やかでした。中原ワイズと野田ワイズも最初は足が絡まり

そうになってましたが途中からはスムーズに。早い早い!!初めてでそれだけ出来れば上等です。どうしても男性は慣れるまで自分の足と女性のリードがなかなかこなせないものなのですよ。

女性軍もさすが普段から身のこなしが軽いせいかすぐに動きについてきてましたね~さまになってます。牧野ワイズは運動音痴だからと不安がってられましたが、なんの大丈夫!それなりにこなせてました。初回は女性8名男性3名で男性不足でした。それでもなんとか頑張って踊りきったのでした。2回目は前回のメンバーに塚本ワイズが加わり森田ワイズ・野田ワイズ・安川さんお休みで始まりました。最初少し準備運動ですぐに前回の復習をしました。初めての塚本ワイズもすぐに足を覚えてました。すご~い!!女性陣前回にもまして軽やか!!とっても上手に踊っています。大西ワイズ・桂ワイズはジルバの元気な雰囲気がかつてもでていました。野田メネット・中原メネット・森田メネット・星野ワイズ・牧野ワイズはとても可愛いジルバでした。中原ワイズも塚本ワイズと二人で女性陣相手に頑張って奮闘していました。でも、あれ、あれ手が絡まっていますよ~。塚本ワイズは中原メネットと背中合わせになってますよ~。ワーワー、キヤーキヤーと踊っている間に時間が過ぎました。

2回目にしてこの成果は凄い!もうすっかりダンサーです。まだ参加されていない皆さんも是非是非参加してみてください。特に男性は不足しています。踊るって楽しいですよ~みんなウエストダンサーズチームを目指しましょう!!

カッコイイヤン塚本ちゃん!



2月例会のお知らせ

ドライブ-委員会

第一例会 (TOF 例会)

今出川 Y

森田ワイズに TOF、CS (地域奉仕) についてスピーチして頂きます

第二例会

リーガロイヤル H

「木質エネルギーを考える。」

京都パレスクラブ川上ワイズに環境問題について、実際の取り組みを通じた熱いスピーチをして頂きます。

3月第一例会 (メネット例会) (3月9日) は金澤ワイズダンスレッスンを三条 YMCA で予定しています。ダンスの出来る軽装で参加ください。

ウエストダンスレッスン教室の案内

日時：毎週月曜日午後 8 時～
場所：高辻通葛野大路西入る南側日新ビル 2 階
「スタジオ DD」
内容：2 月・3 月でジルバ、マンボのレッスン
お問合せは 090 - 1584 - 7002 (金澤まで)
ダンス同好会ニックネームを募集中です。

CS 資金お年玉年賀切手シートのお願い 地域奉仕委員会

CS 資金お年玉年賀シート (当選番号 07 . 51)
1800P 以上を 2 月の例会に徴収しますのでよろしく
お願いします。